

**FEEDBACK OSCE Ketrampilan Medik Semester 2 TA 2022/2023**

22711187 - TSAQIF FATTAN

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
Station Pemasangan dan Perekaman EKG	pastikan ekg sudah tersambung listrik dl , beritahu pasien untuk tidak bergerak saat perekaman jgn lupa baca bassmalah dan hamdalah jangan lupa simulasi direkam ya..lhanek ga direkam nanti kita percuma pasang alat, informed consent blm lengkap
Station Pemasangan kateter urin + genitalia ekster	bedakan sarung tangan steril dan tidak steril ya dek. kl sarung tangan tidak steril jangan ditaruh di area steril. pastikan cuci tangan lagi sebelum menggunakan sarung tangan steril terutama saat memegang yang tidak steril (pegangan korentang). pada saat desinfeksi, sarung tangan steril jangan memegang area yang belum steril ya dek. hati2, ujung kateter keluar area steril dan kena bed sehingga on. kok tidak pakai gel? malah pakai air? pastikan urine bag terkunci dl sebelum dipasangkan. kateter dimasukkan hingga mentok, pastikan urine keluar baru dilakukan fiksasi. pastikan dengan menarik kateternya setelahnya ketika sudah dilakukan penguncian. itu baloningnya nyangkut di tengah penis, bukan di VU. hati2 ya dek, malah tambah menyakiti pasien.
Station Pemeriksaan antropometri	over all ok
Station Pemeriksaan fisik abdomen	koq perkusi lien dari kiri? mestinya dari kanan ya, kalo hepar teraba harus dilanjutkan deskripsinya harusnya, balotemen ginjal posisi tangan yg di atas perut posisi tidak benar mestinya vertikal, dan ginjal kiri harusnya dari kiri
Station Pemeriksaan fisik payudara	pemeriksaan palpasi dnegan kondisi payudara yang sudah anda inspeksi sebaiknya mebbgunakan sarung tangan.dokter lai-laki sbeikany meminta pasien untuk ditemani keluarga. inspeksi belumlengkap misal retraksi payudara kanan belum dilaporkan. palpasi belum melaporkan jumlah benjolan, ukuran dan lokasi, begitu juga benjolan di ketiak, penekanan puting juga belum dilaporkan
Station Pemeriksaan fisik thorax	belum mampu membedakan suara perkusi dan masih berupa hapalan, tapi kemampuan lain sudah sangat baik
Station Pemeriksaan Gram/Zn	Dasar pengecatan belum disampaikan. Pengolesan sampel di kaca seharusnya di dekat api bunsen.Sampel yg dioleskan beum difiksasi. Tdk cuci tangan di akhir. Tdk membereskan alat2 di akhir.
Station Pemeriksaan gynecologi	organ kehamilan? mksdnya apa de? persiapan pasien bgmn? blm lengkap hanya minta beraring sprti org melahirkan... sudah pakai sarung tangan lalu membuka selimut? on kan jadinya de.. tempat gel kan tidak steril kenapa malah ditruh di meja steril? pasag spekulum belum sesuai.. tangan kiri posisi dimana de? minta pasien tarik napas ya... minta pasien tarik napas saat bimanual... bimanual laperkan kondisi uterus termasuk ukuran konsistensi dan permukaaan
Station Pemeriksaan leher (kelenjar getah bening d	yang deviasi apanya?tangensialnya bgm arah sinarnya?palpasi tiroid yg dicari tiroidnya, marker buat mencarinya adalah kartilago tiroidnya, jgn kartilagonya yg ditekan. pasien diminta rileks ya. cara meraba dan lokasi limfonodi di perbaiki. pemeriksaan dari depan atau belakang?auskultasi tidak dilakukan